

Breves

Foto • Cortesía

Directivos y alumnos de la Espae-Espol durante la edición 2003 de la feria de ideas de negocios.

Espae prepara quinta feria de ideas de negocios

La Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral -Espae- prepara la V Feria de ideas de negocios dentro de Semana del emprendedor que se desarrollará entre el 13 y el 20 de agosto del presente año en las instalaciones de la Espol.

Cristóbal Mariscal Díaz, director (e) de la Espae, informó que el evento es una oportunidad que se brinda a la comunidad política, y público en general, para exponer temas y realizar actividades relacionadas con el espíritu emprendedor, y de esta manera motivar y fortalecer las iniciativas de emprendimiento y contribuir así a que las oportunidades de negocios innovadores sean aprovechadas.

“Crea, cree, trabaja y explota tu idea de emprendimiento es el lema que domina este programa en el que además se impartirá un seminario de creatividad y oportunidades de negocios, se presentará el concurso de innovación tecnológica, se lanzará el proyecto GEM para medir la capacidad emprendedora del Ecuador, y se realizará el encuentro La universidad emprendedora”.